



# 並木中等story

令和2年10月16日号

## どんな事を書いても失敗します！

先日、高校の時から友人と電話で話をしました。その時に「並木中等storyに偉そうな事を書いているな。」と言われました。私は「生徒の心を少しでも応援したいので書いてる。」と答えました。すると、「偉そうな事を書くと、お前もそれを実践しなければならないから大変だな。」との言葉。「いいえ、私は凡人だから、失敗もするし、間違えもする。たぶん、これからもするだろう。そのような時は堂々と反省して、また一歩から

始めるだけだ。」と返しました。

人はどんな人でもミスはするし、間違いもする。大切なのは、そのようなことをした後、どう対応するかだと思っています。失敗したら、くよくよしているより取り返す方法を考えた方がいいのです。並木中等storyにいろいろ書いていても、私は一人の人間（凡人）なので、間違いもあります。そのような時は教えてください！



## 祝

### 《令和2年度県南中学校新人大会 卓球部団体3位》

令和2年度県南地区中学校新人大会が開催され、卓球部が団体で3位に入賞、県大会出場を決めました。おめでとうございます。